

令和3年度夏休み前 全校朝礼

令和3年7月20日(火)

それでは、校長先生から明日からの夏休み前に皆さんに少し話をします。

まずは、部活動の海部地区総合体育大会についてです。7月の3日から18日までの土日に校長先生は皆さんが応援に行けないので、その代わりに大会会場に顔を出しました。特に3年生にとっては最後の大会になるので緊張もしたかと思います。少し前の朝礼で校長先生からも話をしましたが、自分に打ち勝ち、全力を出し切ることはできたでしょうか。残念ながら負けてしまった人たちもいますが、ただ試合を見て感じたのは、一つ一つのプレーの中にキラリと光るものが多く見ることができました。これまでの練習の成果を少しでも試合で発揮できていたのならよい締めくくりができたのではないかと思っています。一方で、地区大会で上位の成績を残し、西尾張大会に進むチーム、個人があります。試合中にはもうこのゲームやポイントを取られると負ってしまうといった場面で、粘り強さを発揮し逆転して勝ち上がった種目もありました。自分を信じて、また佐織中の代表としてプレーできた皆さんを素晴らしいと思います。西尾張大会にも仲間が会場に応援に行くことはできませんが、それぞれの場所で選手の皆さんのが活躍を祈っていますので、その思いを胸に力を発揮してください。

さて、話は変わりますが、今年は、昨年度と違い、授業も制約はありながらも4月当初から行うことができ、例年のように7月20日の前期前半の最終日を迎えることができました。これまで皆さんの中には、順調に中学生活を楽しんだ人もいれば、人間関係で悩んだ人もいるかと思いますが、大きなトラブルや事故もなく夏休みを迎えることができ校長先生は嬉しく思っています。

まずは、1年生の皆さん、中学校に入学して4か月目に入りました。中学校の生活リズムには十分に慣れ、違う小学校から来た人とも知り合い、学習に部活動に頑張ってきたと思います。夏休みにはこれまでに学習したことの復習や部活動、自分が継続して取り組んでいる活動や趣味など、長い休みにしかできないことをたくさんやってください。

2年生の皆さん、5月に予定されていたデイキャンプは延期になってしましましたが、1年生から見れば一年先輩にあたるさんは、学習や部活動、生徒会活動などで1年生に対して先輩らしい姿を見せるることはできたでしょうか。10月にはデイキャブや学校祭、職場体験学習などの大きな行事が控えています。学習や部活動もさることながら、学校行事や学年の行事で2年生として仲間と協力して積極的に取り組み、大きな成果を上げられるよう期待しています。

最後に3年生の皆さん、9月になれば修学旅行、10月には学校祭が控えています。それぞれの行事で最高学年として思い出に残るような内容とするために、

仲間と知恵を出し、協力し合って準備を進めてください。また、これからは、自分の進路に向けて考える時期になります。夏休みには学習とともに、高校への体験入学にも出かけ、よりよい進路選択ができるよう努めてください。

次に、もう一つ皆さんに伝えたいことがあります。それはここにあるパーテーションです。これは、愛西工科高校、前の名称は佐織工業ですが、その高校の生徒の皆さんのが中学校で使ってほしいと作成したものを作成して寄付してくれました。校長先生からはお礼の言葉を高校の校長先生には伝えてありますが、佐織中ばかりではなく、愛西市の6つの中学校全てに贈っていただきましたので、本日披露します。先日のマスクの寄贈と同様に地域の多くの方々が皆さんをいろいろな形で応援してくれています。その思いを胸に抱きながらこのコロナ禍を乗り越えていきましょう。このパーテーションは進路指導室で話をするときの仕切りとして使いたいと思います。

最後に皆さんへお願ひです。夏休みに1、2年生は部活動で8月の前半までと8月後半は多くの人たちが顧問の先生たちと会うので皆さんの様子を知ることができます、出校日が2日しかないのでなかなか会えない人もいます。何か困ったことがあつたら学校、もしくは担任の先生、顧問の先生に相談してください。お盆の期間を含めて学校も10日間ほど閉めるときがありますが、学校へ電話をすれば教育委員会につながり、必要があれば先生たちに連絡が入ります。困ったことがあっても一人で悩まず、家族、友達、先生を頼って相談してください。また、交通事故には十分に気を付けて生活し、9月1日に皆さんの元気な顔を見せてくれることを願って校長先生の話を終わります。